
 
 
LA GRANDINATA ED I NUBIFRAGI DELLA PRIMA SETTIMANA DI GIUGNO: ASSEGNATI 
250MILA EURO DALLA COMPAGNIA ASSICURATIVA E 51MILA DALLA REGIONE PER I 
DANNI AL PATRIMONIO COMUNALE NOCETANO  
 
Il sindaco Fabio Fecci << Mi sto battendo perché ci venga riconosciuto lo stato di calamità naturale, 
in questo modo aumenterà anche per i privati la possibilità di ottenere un risarcimento >> 
 
A seguito dell’eccezionale grandinata del 4 giugno scorso e del successivo nubifragio, l’Amministrazione 
Comunale si era subito attivata su più versanti per arrivare ad avere un risarcimento degli ingenti danni 
rilevati sul territorio, con riferimento sia al patrimonio comunale che a quelli rilevati dai privati,  
Sin dai giorni dell’emergenza sono stati serrati i contatti e la collaborazione fra  la struttura comunale , 
con riferimento particolare al sindaco Fabio Fecci e l’Agenzia Regionale di Protezione Civile della 
Regione Emilia Romagna, rappresentata dal  responsabile per la provincia di Parma Gabriele Alifraco - 
cui è in capo anche la responsabilità degli interventi urgenti su tutto il territorio regionale – risale solo a 
pochi giorni fa  l’ultimo incontro in municipio, dal quale arrivano buone notizie. 
 << Subito dopo la gestione dell’emergenza nelle giornate interessate dalla calamità, << spiega  il sindaco 
Fabio Fecci << ci siamo attivati nel fare una ricognizione dei danni al nostro patrimonio: palestre, polo 
scolastico, tensostruttura e cimiteri, solo per citarne alcuni.  Abbiamo poi inoltrato le stime innanzitutto  
alla compagnia assicurativa con la quale è in corso la polizza, battendoci il più possibile perché venisse 
riconosciuta la grave entità dei danni ed ottenendo l’assegnazione di 250mila Euro. La parte non 
finanziata dall’assicurazione, pari a quasi 150mila Euro, l’abbiamo chiesta al Dipartimento di Protezione 
Civile della Regione Emilia Romagna, che già ci ha assegnato 37mila Euro e che oggi, attraverso uno dei 
suoi responsabili provinciali ing. Gabriele Alifraco,  ci ha comunicato che a Noceto sono stati destinati 
anche ulteriori 14mila Euro, per le spese correnti di somma urgenza. Abbiamo anche fatto istanza perché 
il nostro territorio possa rientrare fra quelli dichiarati in stato di calamità naturale, Emilia Romagna e 
Lombardia si sono unite nella richiesta e oggi l’ing Alifraco ci riferisce che ci sono buone possibilità che 
venga accolta. In questo modo >> prosegue << anche i privati avranno maggiori possibilità di ottenere  
risarcimenti per i danni alle loro proprietà, le domande sono state raccolte ed inoltrate tramite i nostri 
uffici comunali alla protezione Civile della Regione. E considerato che i cittadini versano una parte 
consistente del loro reddito sia alla Regione che allo Stato penso che sarebbe doveroso che questi Enti 
sovraordinati intervengano concretamente in occasioni come queste. >> 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


